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☺生徒のみなさんの感想☺ 
◆小学生とともに楽しむことができ、こちら側から楽しくすることで、心を開いてくれるとわかりました。 
◆地域の方々から「助かりました」という声を多数いただいて、もっとボランティアに参加してみたいなと思
いました。子ども達と高校生両方が笑顔になっていて、お互いに楽しめるボランティアになったと思う。 
◆最初は不安だらけで、子ども達とうまくしゃべったり仲良くする自信がなかったです。でも実際やってみる
とやっぱり小学生って単純で素直ですごく話しやすかったです。 
◆楽しい思い出になるようにしようと思って内容を考えました。すごく難しくてたくさん悩んで選んだ遊びで
楽しんでくれたり、褒めてもらえたりしたのがすごくうれしかったです。 
◆子供に教えてもらうこともあって楽しい一日でした。横田高校ホッケー部として子ども達にあこがれてもら
えるようになっていきたいです。 
◆小学生のみんなの元気の良さに圧倒されました。何事にも楽しく遊ぶところは僕も見習わないといけないと
思ったし、自然と会話が生まれることによって、もっと楽しさを感じることができました。高校生と小学生の
ふれあう機会が増えるともっと親近感が湧いてくると思うし、地域のつながりもより強くなると思いました。 
◆最初は「子ども扱うの、苦手なんだよな」と思っていましたが、だんだんと交流しているうちに小学生はも
ちろん、自分も楽しくなってきました。 
◆自分の地域ではこのような子どもとの関わりがなく、はじめての子どもとの接し方は難しかったけど、だん
だん慣れていくうちに楽しむことができたので良かったと思いました。 

主催者さんより  
 「めちゃ楽しい」と額に汗し、歓声をあげる子ども達の姿に、感謝の思いでいっぱいでした。部活動の
忙しい合間、活動内容を考え、勉強に繋がるようにと低学年・高学年に分けたクイズやビンゴゲームなど
用意していただき、盛り上がりました。高校生のマナーのよさにも子ども達は多くを学びました。学童期
の経験がどれだけ豊かな心を育み、将来的な価値を秘めているかを考えると、社会貢献教育に感謝です。 

 

 

 

引率の先生より 

高校生は、小学生と打ち解けて楽しそうに活動していました。高校生が主体のイベントをできるといいな

と思います。 



 


